



Die Klassensprecher übergeben den Scheck an Günther Lindner. Foto: Waeber

## Viehhausener Schüler unterstützen den VKKK

**VIEHHAUSEN.** Kinder und Lehrkräfte der Grundschule in Viehhausen überreichten bei ihrer wöchentlichen Feier zum Advent eine Spende über 800 Euro an Günther Lindner aus dem Vorstand des VKKK. „Wir richten bereits traditionell einen Flohmarkt an der Schule aus, dessen Erlös einem sozialen Zweck dienen soll“, erzählt Angelika Rohleder, die Klassenlehrerin der dritten Klasse. Dabei bringen die Kinder alles Mögliche mit, von Spielsachen über Kleider bis zu Büchern. „800 Euro bedeuten, dass jedes Kind durch-

schnittlich mehr als 10 Euro gespendet hat“, lobt die Klassenlehrerin. Lindner erzählt den Kindern, wofür das Geld benötigt wird. Es wird ruhig im Zimmer, als er erzählt, der Verein habe den Kindern einen Weihnachtsmarkt aufgebaut. Die Kinder könnten aufgrund ihrer Erkrankung ja nicht zum Christkindlmarkt gehen. Lindner erzählt vom Elternhaus, in dem die Eltern wohnen können, solange die Kinder in der Uni Klinik sind. Weitere Infos zum VKKK gibt es unter [www.vkkk-ostbayern.de](http://www.vkkk-ostbayern.de). (ldw)